

Presseartikel vom 25.01.2019 „Buir bekommt Kunstrasenplatz“

Stadtverwaltung widerspricht

Kerpen, 29.01.2019

In seiner Sitzung am 22.01.2019 hat sich der Ausschuss für Sport, Freizeit und Kultur mit dem Thema „Sportplatz in Buir“ beschäftigt. Anders als im o.g. Presseartikel dargestellt, hat es **keinen Beschluss** über den Bau eines Kunstrasenplatzes in Buir gegeben.

Richtig ist, dass das Thema im Ausschuss besprochen wurde. Hintergrund dafür war die Information an den Ausschuss, dass die Kolpingstadt Kerpen einen Antrag auf Förderung für den Neubau eines Sportplatzes im Rahmen des Bundesprogramms „Sanierung kommunaler Einrichtungen in den Bereichen Sport, Jugend und Kultur“ gestellt hat.

In der Diskussion wurde aber auch deutlich, dass zu diesem Zeitpunkt **keine Entscheidung** zum Standort oder Gestaltung des Sportplatzes getroffen werden kann. Eine Bewilligung von Fördermitteln würde den Entscheidungsspielraum für die Kolpingstadt Kerpen in der derzeit angespannten Haushaltssituation erhöhen.